

Hilfe, die auch ankommt

Verein „IndienHilfe Wallenhorst“ sammelt Spenden

Wallenhorst (eb) – Die Idee zur Gründung des Vereins „IndienHilfe Wallenhorst“ entstand im Oktober während eines privaten Aufenthalts von Gaby Fluhr-Culemann und Jürgen Fluhr in Indien.

Der Einladung des befreundeten indischen Priesters Franklin Rodrigues folgend, besuchten sie mehrere Städte, in denen Hilfsprojekte des kath. Ordens „Pilar Fathers“ durchgeführt werden. Der direkte Kontakt zu denjenigen, die sich unermüdlich für die Notleidenden einsetzen und die Ergebnisse ihrer Arbeit, die vor Ort zu beobachten sind, machten die Reise zu einer äußerst eindrucksvollen und lehrreichen Erfahrung für das Ehepaar.

Wieder zurück in Deutschland wurden Gespräche mit Freunden und Bekannten geführt, Bilder und Filme veranschaulichten das Erlebte. Das allgemeine Interesse und die spontane Bereitschaft zu helfen waren so groß, dass der Verein „IndienHilfe Wallenhorst“ im Dezember 2008 gegründet wurde.

Ziel des eingetragenen Vereins (e.V.) ist die direkte finanzielle Unterstützung der Arbeit



Ursula Balster, Clemens Lammerskitten (MDL), Heinrich Balsler, Gaby Fluhr-Culemann, Jürgen Fluhr (Vorsitzender), Martin Kruse, Käthe Lemme, Rita Keeve (v.l.).

von Father Franklin Rodrigues. Dies geschieht insbesondere durch Sammeln von Spenden und den Verkauf indischer Handarbeiten. Da sämtliche Vereinsarbeiten ehrenamtlich verrichtet werden, gehen auch die Mitgliedsbeiträge komplett auf das Spendenkonto. Infos über www.Indienhilfe-Wallenhorst.de (Website von GMWerbekonzepte ehrenamtlich erstellt).

Erste Aktivitäten haben Erfolg gezeigt. Ausstellungen von handgefertigten indischen Bil-

dern mit Pipul Blättern und anderen Artikeln, fanden Dank der Unterstützung von Michael Dierker (Volksbank Rulle) und Martin Kruse (Gärtnerei Kruse, Rulle) statt und brachten viele Spendengelder ein.

Auch die Realschule Bramsche beteiligte sich an ersten Hilfsaktionen. Besonders die Schüler zeigten große Einsatzbereitschaft, so dass Schülerschaft und Kollegium mehr als 600 Euro für die „IndienHilfe Wallenhorst“ spenden konnten.



Schüler der Realschule Bramsche unterstützten den neuen Verein IndienHilfe Wallenhorst tatkräftig. PR-Fotos